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【一般質問予定議員】

・１２月２日(水) ①林政男 ②小澤孝延 ③新宅雅子 ④角麻子

⑤服部雅恵 ⑥山田雅士

・１２月３日(木) ①鈴木広美 ②小菅耕二 ③小山栄治

④木村利晴 ⑤林修三

・１２月４日(金) ①山口孝弘 ②桜田秀雄 ③京増藤江

④丸山わき子
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27012 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

１ 林 政男

質 問 事 項 要 旨

１．人口減少対策 (１)不育症について

①八街市の不育症の現況について。

②近年、不育症対策に乗り出す自治体が増えているが、本市

はどのようなスタンスで臨むのか伺う。

２．農業活性化 (１)ＴＰＰと農業振興策について

①ＴＰＰ交渉の詳細が明らかになったが、本市農業に与える

影響をどのように推測するのか。

②本市独自の対策が求められるが如何か。

③本市農業振興策として観光農業振興が、農業生き残り戦略

の一つと思うが、いかに考えるか伺う。

３．教育環境 (１)小中学校のエアコン設置について

①本市のエアコン設置計画はどのようなものか。

②設置概算額は、如何か。

③費用捻出は、どのようにするのか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

２ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．八街市における地域 (１)八街市に郷土愛を育む歴史教育について

コミュニティ醸成の ①八街市内小中学校の生徒が、明治時代以降の八街の歩みを

推進について 知ることは、郷土をつくった先人に感謝し、郷土をさらに

発展させて次代に引き継ぐ役割を明確にするためにぜひと

も必要なことである。ついては、小中学生向けの郷土歴史

副教材を整備していくことは必要なことであると思料する

が、このような取り組みを八街市教育委員会がイニシアテ

ィブをとりつつ、市内の教職員のみならず、市内の郷土史

研究団体や高齢者の力を借りて作成していってはどうか。

(２)外国籍の市民に向けた生活環境の整備について

①八街市内に居住する外国籍の市民、またそのうち市内小中

学校に通う生徒数を把握しているか。それは、どのような

数値か。

②外国籍の市民が、安心して住みやすい生活環境を整備して

いくために、例えば災害時に備えた各種案内資料等や小中

学校などの教育関係資料や連絡等を言語ごとに整備してい

くことは必要不可欠なことである。ついては、市内に居住

する外国籍の市民及び当該言語を理解する日本人家族の力

を借りつつ作成していくことは喫緊の課題であると思料す

るが、鋭意取り組まれてはいかがか。

③ハラールとは、イスラム法において合法なもの、特に食材

ですが、東京オリンピックに向けた外国からの観光客向け

の対策などで、その明示の必要性が取り上げられている。

単なる好き嫌いではなく、宗教上の価値観は尊重すべきも

のである。ついては、八街市内に居住する外国籍の市民及

び日本人家族でイスラム教徒の方々が安心して生活できる
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ようハラールを明示・尊重する取り組みを八街市民に啓発

していくべきであると思料するが、鋭意取り組まれてはい

かがか。

２．八街市における福祉 (１)平成２４年１０月１日から施行された「障害者虐待の防止、

の推進について 障害者の養護者に対する支援等に関する法律」における八

街市虐待防止センターの活動状況について

①同法に定める市町村虐待防止センターは、虐待発見に基づ

く「通知」を受け止め、その後、事実確認や必要な措置を

行うこととされているが、それぞれの件数等の実態はどの

ようなものか。

②また県立特別支援学校での事例等、八街市だけで担いきれ

ないような課題があるとすれば、それに対してどのような

対応をとるのか。

(２)平成２７年４月１日から施行された「生活困窮者自立支援

法」に基づく諸事業の進捗状況について

①同法に定める各事業のうち任意事業を実施していないのは、

印旛圏内にある市のうち八街市だけであるが、今後「就労

準備支援事業」「一時生活支援事業」「家計相談支援事業」

「学習支援事業」をどのように充実させていく予定がある

か。

(３)介護保険法に基づく介護予防事業の充実について

①八街市における介護予防事業（一次予防事業、二次予防事

業）と６５歳以上の元気な高齢者の生きがいづくり支援の

現状と今後の充実計画はそれぞれどのようなものか。

②骨折予防や膝痛・腰痛予防のための運動器疾患対策と、元

気な高齢者が例えば介護予防ボランティアとして活躍でき

るステージづくりは喫緊の課題であると思料するが、現状

と今後の具体的な充実計画はどのようなものか。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

３ 新宅 雅子

質 問 事 項 要 旨

１．予防医療 (１)高齢者肺炎球菌ワクチンについて

①平成２７年１０月末までに肺炎で入院した６５歳以上は何

人か。

②年度末までに未接種者にコール、リコールを希望するが如

何か。

(２)ロタウィルスについて

①市独自での助成を望むが如何か。

(３)Ｂ型肝炎

①Ｂ型肝炎ワクチンの市独自での助成を望むが如何か。

２．トイレ改修について (１)学校トイレの改修。

(２)市庁舎を含めた公共施設のトイレ改修を。

(３)車いす利用者、また障がい者が利用しやすいトイレの増加。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

４ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．健康長寿 (１)がん検診について

①受診率について。

②受診率向上への取り組みについて。

③がん教育について。

(２)健康増進に向けての取り組みについて

①介護予防に向けての取り組みについて。

②食育について。

③認知症予防について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

５ 服部 雅恵

質 問 事 項 要 旨

１．活力あふれるまちづ (１)ふるさと納税について

くり ①ふるさと納税の現状は如何か。

②「体験型」の特典を取り入れてみては如何か。

２．郷土を愛するまちづ (１)郷土資料館について

くり ①利用状況を伺う。

②利用者を増やす対策は如何か。

③改築、移転の計画は如何か。

３．子育て支援について (１)児童虐待について

①本市の児童虐待の現状は如何か。

②早期発見のための取り組みを伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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27012 【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

６ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．子どもたちの教育に (１)視聴覚教材センターについて

ついて ①視聴覚教材センターの利用状況について。

②視聴覚教材センターの整備状況について。

(２)教育問題について

①不登校児童生徒の現状と課題について。

②不登校児童生徒の今後の対策について。

③夏休みに於ける少年少女交流会の現状と今後の方針につい

て。

２．道路問題について (１)通学路整備について

①通学路の現状と今後の整備状況について。

②グリーンベルトの整備状況と今後の課題について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

7 鈴木 広美

質 問 事 項 要 旨

１．活力ある街づくり (１)八街駅北口市について

①北口市の現状について。

②今後の運営、計画について。

(２)プレミアム商品券について

①利用状況について。

(３)スポーツプラザについて

①利用状況について。

②トレーニングジムについて。

２．安心・安全な街づく (１)空き家問題について

り ①特別措置法について。

②実態調査について。

③本市においての条例作りについて。

(２)中央グラウンドについて

①グラウンドの照明について。

(３)マイナンバー制度について

①配達トラブルなどについて。

②相談などについて。

③来年１月からの実施に向けての問題点や対応策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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27012 【一括質問】

個人 誠和会
質問者氏名

８ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題について (１)道路整備について

①傷んでいる道路の把握状況はどうか。

②今後の整備、修繕計画はどうか。

(２)道路管理について

①歩道や車道に伸びた枝葉の除去について。

２．安心な街づくり (１)ドクターヘリについて

①ドクターヘリの市内での運用状況はどうか。

②着陸地の問題、課題について。

③今後の運用について。

(２)小児救急救命対策について

①時間外の一次救急体制はどうか。また、本市等の利用状況

とその利用等における課題点等はどうか。

②地区医師会の協力で３６５日２４時間の小児救急体制が整

えられていると聞いているが、その体制はどのような状況

か。

３．いつまでもいきいき (１)シルバー人材センターについて

暮らせる街づくりに ①登録者数等の推移はどうか。

ついて ②依頼状況は。

③職種の多様化について。

(２)高齢者の状況等について

①本市の高齢化の推移はどうか。

②認知症対応への本市の取り組み状況はどうか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 質問者氏名 誠和会

９ 小山 栄治

質 問 事 項 要 旨

１．農業問題 (１)農業・農地について

①本市のＴＰＰの影響はどの程度か。

②雇用の確保対策は。

③農地バンクの方策は。

④新規就農者を増やす方策は。

⑤将来人口推計から見て、２０年後の八街の農業はどう変わ

っていくと考えるか。

２．市民の為の街づくり (１)市民が支える街づくりについて

①団地等の私道の補修に原材料などの支援は出来ないか。

②市民提案のイベント実現は出来ないか。

③本年度の防災訓練は、どのように考えているのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１０ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．教育問題について (１)いじめ問題について

①問題行動調査について。

②いじめの認知度は。

③各学校の取り組みは。

(２)英語教育について

①市内各学校の取り組みは。

２．まちの活性化につい (１)元気な八街市民をつくるために

て ①パークゴルフの普及について。

３．まちの安心、安全に (１)火災予防について

ついて ①防火対策について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



- 13 -

27012 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．健康増進まちづくり (１)健康寿命促進のための取り組みについて

①八街市における平均寿命と健康寿命について。

②健康寿命促進のための八街市の取り組み状況について。

③高齢者の人材活用について。

④食の改善運動の推進について。

⑤地産地消人参を活用した健康寿命促進について。

２．子どもたちの教育が (１)八街市の教育戦略について

振興するまちづくり ①教育の日や地域公開の実際について。

②県教育大綱を受けた八街市の教育方針について。

③八街市の教育戦略策定について。

３．活力あふれるまちづ (１)八街市農産物の啓発について

くり ①八街市の農産物啓発策について。

②ふるさと納税の状況について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人
質問者氏名 山口 孝弘

１２

質 問 事 項 要 旨

１．魅力ある八街産農産 (１)農産物輸出拡大で成田市場を拠点として、１１月にロンド

物の輸出 ンへ輸出試験を行うが、八街市として農産物輸出について

の動きと考えは。

２．未来に向けての税収 (１)個人市民税収を増やす方策

確保へ ①定住化、子育て世代や若者等が流入するための具体的な考

えを。

(２)固定資産税収を増やす方策

①固定資産税が増収となるような具体的な考えを。

(３)法人市民税収を増やす方策

①早期の企業誘致条例の制定と企業誘致を。

②八街で起業できるような取り組みを。

３．八街バイパスの今後 (１)八街バイパスは国道４０９号から萬来ガソリンスタンドの

について 区間、平成２８年度一部供用開始で工事が進められている

が、暫定一車線です。暫定一車線を二車線にする時期を伺

う。

(２)八街バイパス沿い上下水道のインフラ整備についての考え

を伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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27012 【一括質問】

個人
質問者氏名 桜田 秀雄

１３

質 問 事 項 要 旨

１．地球温暖化対策 (１)八街市地球温暖化対策実行計画

①実行計画の目的・目標・対策の重点行動について。

２．平成２８年度予算 (１)本会議場

①傍聴席へのスロープ整備計画。

(２)八街保育園

①２階ベランダ柵の補修計画。

(３)八街中学校

①八街中学校自転車駐車場の柵補修計画について伺う。

３．市議会議員選挙 (１)選挙収支報告書

①選挙経費(最高、最低、平均)について。

(２)選挙公費

①選挙ポスター作成費請求支払い総額の推移(過去３回)。

②節減努力要請に対する評価。

４．私道整備助成制度 (１)私道整備助成制度の創設

①私道団地等の舗装整備、排水側溝の整備を促進するため助

成制度の創設を求めるが如何か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・選挙管理委員会委員長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１４ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．市長の政治姿勢につ (１)来年度編成予算

いて ①市民の暮らし第一の市政運営を。

②財源確保の見通し。

③地域経済活性化への取り組み。

２．誰もが利用できる介 (１)第６期介護保険制度見直しを

護保険制度に ①認定のあり方について。

②必要なサービスの支給を。

③総合事業の見通しについて。

(２)介護予防施策の充実を

①身近な場所での介護予防策を。

②配食サービス拡充を。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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27012 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１５ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．国保税の引き上げ案 (１)本市が抱える国保財政の特徴について

は撤回を ①構造的問題と市民の生活実態について。

(２)引き上げ案への経過について

①突然の引き上げ条例の提案について。

②市民への周知について。

(３)引き上げによる影響について

①市民負担増と影響への認識は。

(４)国保税引き上げは中止を

①国保会計の赤字の抜本的対策への取り組みについて。

②一般会計からの繰り入れの努力を。

２．教育予算の確保を (１)予算の一律減額について

①教材活用効果を優先させた予算措置を。

②児童図書・教員用図書費の確保を。

(２)計画的な教育施設整備について

①学校のトイレ改修を。

②老朽化したプール整備を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


